

312	UTBM service communication	L'Est Républicain	24 Octobre 2012
		Belfort	ESTA - CCI - entreprises - partenariats

Economie L'ESTA invite le président de la CCIR

L'ESTA : une passerelle de compétences

JEAN GRENIER GODARD, directeur de l'École supérieure des technologies d'affaires (ESTA), invitait hier, Gilles Curtit, le président de la chambre de commerce et d'industrie régionale, accompagné d'Alain Seid, président de la CCI 90.

Cette rencontre devait permettre de renforcer les liens existants et à venir entre les entreprises de Franche-Comté et l'ESTA.

D'autres partenaires

« C'est une école de commerce et d'ingénieur qui n'aurait pas de sens si elle ne renforçait pas ces liens, l'école a tout de même été créée par la CCI il y a 27 ans », a rappelé le directeur de l'ESTA.

« De plus », continue-t-il, « comme nous sommes passés du statut consulaire, il y a trois ans, à celui d'associatif, et de bac + 4 à bac + 5, la CCI a compris que cela nécessitait un doublement de budget, donc une ouverture à d'autres partenaires ». Qui sont la Ville, le conseil régional et l'UTBM.

La raison de l'accueil de Gilles Curtit en les murs de l'ESTA, la première fois depuis son élection il y a un an à la tête de la CCIR, succédant à Jean-Louis Dabrowsky, pourrait ainsi s'expliquer



■ Gilles Curtit (à droite) à côté d'Alain Seid et Jean Grenier Godard.

par les transferts de compétences entre la CCI 90 et la Région. Ceci, dans le cadre de la réforme générale des politiques publiques.

Gilles Curtit, également président de la CCI du Doubs, est à la tête d'une entreprise basée à Mathay (25), spécialisée dans le textile, principalement dans la fabrication d'épaulettes.

Elle est l'un des leaders mondiaux dans son domaine, largement tournée vers l'international, puisqu'elle possède des filiales en Tunisie, au Maroc, en Roumanie et en Bulgarie. Elle emploie 240 salariés.

Son PDG avouait hier avoir

voulu en découvrir plus sur l'ESTA, notamment sa section formation, le CFA de la CCI 90, l'institut supérieur d'apprentissage (ISA).

Ces formations, spécialisées en commerce et en gestion, s'adressent aux bacheliers et aux diplômés bac + 2. A l'ESTA, cet apprentissage est dispensé aux étudiants de 5^e année.

Cette formation hyperdiplômante et de terrain répond parfaitement à la demande des entreprises du secteur. Dans l'industrie, les services ou le consulting.

La meilleure voie pour l'étudiant de rentrer dans la vie active.

Elisabeth BECKER